

マンスリータイムズ

和歌山県立紀伊コスモス支援学校園部分校
平成22年6月号

梅雨の季節・元気な子どもたち！

梅雨の時期独特の湿っぽい季節。エアコンが欠かせない季節ですが、おなかなど体調も崩しやすい時期です。しかし、園部の子どもたちは毎日元気いっぱい校内を走り回り、活気あふれる学舎の熱気はエアコンでは効きません。6月は、遠足やグループでの校外学習（社会見学）等、校外での学習を行いました。近隣の方々との交流も実施し、有意義な時間を過ごすことができました。



さて、園部分校に通う子どもたち数人は、鳴滝地域から登校しています。本校（小学部）では毎年、地域に在する鳴滝小学校との学校間交流を実施していますが、今年も過日、鳴滝小学校のジョイント集会に参加するとともに、交流を行いました。同校全児童との交流でしたが、決して形式的な交流ではなく、同じ地域の小学生が共に「時間



と「場所」を有している「実感」があり、とても実りある、素敵な学習でした。最後に、鳴滝小学校・園部分校（小学部）全員で「勇気いっぱい100%」を歌い・踊りましたが、子どもたちの表情をみると、そのたくましさ感動し、まさしく「ジョイント」を感じるものでした。運営いただいた校長先生はじめ、先生方、そして、一緒に時間を過ごした鳴滝小学校の子どもたちに感謝します。同じく、小学部高学年は、毎年恒例となった、季節・生活体験学習に行ってきました。毎日、食している「お米」ができるまでを、みて、きいて、からだで体験する、地域一体型の体験学習です。1年間をとおして、「田植え」から「稲刈り」までの作業を、非常にお忙しい中、提供いただいているお百姓さん（貴志様）のおかげで、貴重な体験ができました。過日の田植えでは、子どもたちはどろんこになりながらも、「キャーキャー」大はしゃぎで取り組むことができました。生活科、生活単元学習としては、この上ない経験であり、地域の方々のおかげだと深く感謝しております。本校に通う子どもたちは、全員素直で好奇心旺盛の「そのべっこ」たちです。教科書以外での体験学習は非常に大切であると考えております。今後も、地域の皆様方のご理解とご協力、お力添えをお借りしたいと思っておりますので、このような体験学習の機会がありましたら、ぜひともお声がけ願います。よろしく願いいたします。

加えて、近隣の皆様方へのお礼とお詫びです。過日、「もしも」の事態に備えての、「火災避難訓練」を実施いたしました。予め、ご了知いただく目的で「お知らせ」をお配りいたしました。突然のサイレンや緊急放送等でご迷惑をおかけいたしました。おかげ様で子どもたちは緊急時に備えて避難の練習を行うとともに、「水消火器」を使っての消火訓練も行うことができました。特に中学部の先輩は手慣れた手つきで消火器を取り扱っていました。今後も非常時に備えて、いろいろな「訓練」を行って参りますので、よろしく願いいたします。

学校校門付近の竹藪は、文字通り、破竹の勢いで、伸びています。園部に通う子どもたちも「竹」に負けず、成長することを願って、職員一同、頑張っ参ります。

7月の予定

- 個人懇談会 7日（水）・8日（木）
- いきいき交流教室（親睦バーベキュー大会） 10日（土） 園部分校
- 1学期 終業式 20日（火）9:30～ 園部分校

